

PROLOGO.

LA importancia comercial de la ciudad de León, requiere una hoja donde el hombre de negocios pueda anunciar al público las diferentes operaciones que practique, ya sea vendiendo o comprando determinados artículos o mercancías.

Para que el anuncio dé los resultados apetecidos, es menester darle una forma atractiva, a fin de que el público se interese y lo lea. Por eso hemos querido dar a nuestra hoja la forma de periódico de información y esperamos que de esta manera irá a todas las manos, llevando la noticia diaria de los acontecimientos en la ciudad, siempre con prudencia y mesura.

Conocido el propósito que nos guía al dar a luz esta hoja, creemos por demás advertir que jamás nos mezclaremos en asuntos políticos, pues nos lo impide la índole puramente mercantil de nuestro negocio.

El Nuevo Hospital.

Habiendo llegado a nuestro conocimiento que el edificio del antiguo Instituto Sollano iba a ser destinado para el Hospital Civil, quisimos cerciorarnos de las condiciones en que se encuentra, para darlas a conocer a nuestros lectores.

Al efecto, ayer nos presentamos en el edificio mencionado, habiendo sido recibidos con exquisita cortesía por el Administrador, señor don Carlos Tejada, quien se sirvió conducirnos a los diversos departamentos.

Desde luego pudimos notar las magníficas condiciones higiénicas del nuevo local, tanto por su situación en la ciudad, como por su gran amplitud.

Será dividido en dos secciones completamente independientes: una para hombres y otra para mujeres, contando con Botica, Ropería, Despensa, Sala de operaciones, regadera y tina con calentadores eléctricos. Además, y para que el gasto de leche no resulte gravoso, se contará con un Establo propio.

Se ha instalado una bomba movida por electricidad, para que surta de agua en cantidad suficiente.

El Tesorero General de la Nación declara que son buenos los billetes de la "C."

Nadie ignora las dificultades que a diario se suscitan en público con la circulación del papel moneda, debido a que son rechazados los billetes que no reúnen tales o cuales requisitos. Y no es precisamente que las autoridades hayan declarado fuera de la circulación esos billetes, sino que como ha habido varias emisiones, es natural que discrepen unas de otras en algunos detalles de impresión, por lo cual el público creó erróneamente que se trata de falsificaciones y de ahí proviene la alarma y que sean rechazados los billetes.

A fin de evitar los perjuicios consiguientes a la indebida no aceptación de papel moneda legal, el señor Ramón Orozco Avila, con muy buen juicio, publicó una disposición con fecha 25 de noviembre último, por estar entonces a su cargo la Presidencia Municipal de esta ciudad, previniendo que debían circular todos los billetes que no estuvieran retirados de la circulación por una disposición superior.

Con esta acertada medida se han logrado remediar en parte las dificultades de que nos venimos ocupando, y decimos en parte, porque hemos notado que algunos billetes siguen siendo rechazados terminantemente, como sucede con los de

Para que la higiene sea completa, la ropa será planchada y al efecto se cuenta con una plancha eléctrica.

Ya están terminados numerosos y amplios lavaderos para el aseo de la ropa.

El establecimiento no tan solo será benéfico para los asilados, sino también para el público, pues un estanque será destinado a baños públicos y únicamente para personas sanas.

La obra más costosa que se está llevando a efecto, es sin duda alguna el drenaje, con el cual se consigue la más completa higiene.

El señor Tejada está anima-

a cinco pesos del Ejército Constitucionalista que tienen en blanco el fondo del paisaje central. Y precisamente por este motivo queremos que el público conozca la declaración que a este respecto ha hecho el señor don Nicéforo Zambrano, Tesorero Gral. de la Nación, y que publicó el importante diario «El Mexicano» que se edita en la capital de la República.

Esta interesante declaración está concebida en los siguientes términos, que copiamos textualmente: «También conviene aclarar que los billetes de \$5.00 del Ejército Constitucionalista, cuya inicial de la palabra Ejército, forma en su trazo interno una C invertida y no una Y, y que tienen claro o en blanco el fondo del paisaje central, son perfectamente legítimos y no hay de ellos alguna falsificación descubierta hasta hoy.»

Como esta declaración es bastante autorizada, toda vez que ha sido hecha por un alto funcionario, como lo es el Tesorero Gral de la Nación, creemos que debe dejar de existir esa actitud que el público ha demostrado en contra de los billetes de que se trata y que éstos pueden circular sin dificultad.

do de los mejores deseos de desempeñar a satisfacción el puesto que se le ha confiado, y procurará que todos los gastos se hagan con estricta honradez y que llenen los fines debidos, para lo cual se dispondrá que ninguno de los empleados y sirvientes vivan y coman en el establecimiento, ni mucho menos que lo hagan personas extrañas, a efecto de que los alimentos sean exclusivamente destinados a los enfermos y se les puedan servir en abundancia.

Con los anteriores datos, el público podrá formarse una idea de la importancia que tendrá el Hospital Civil en su nue-

SALUDO.

Al principiar nuestras labores, cábenos la satisfacción de enviar un respetuoso saludo a las autoridades constituidas, y un fraternal abrazo a nuestros colegas «El Mosquito» y «La Tribuna Libre», con quienes deseamos colaborar por el bien público.

También hacemos extensivo nuestro saludo a la Cámara Nacional de Comercio de León, de quien demandamos su valioso contingente de anuncios, para mutuo provecho.

Finalmente, reciba nuestro afectuoso saludo, el laborioso pueblo leonés, el que no dudamos sabrá corresponder a nuestros trabajos.

Se espera una buena temporada teatral.

Nuestros lectores ya habrán visto fijados en las esquinas los preventivos que anuncian el próximo debut de una compañía de Opera y Zarzuela.

Por los elencos que han llegado a nuestras manos, deducimos que se trata de una bien organizada compañía, pues el personal es numeroso, y aunque ninguno de los artistas nos son conocidos, creemos que vamos a tener una buena temporada.

Salvo el caso de un contra tiempo, el debut tendrá lugar mañana en el Teatro Doblado, llevándose a escena «El Conde de Luxemburgo.»

Ya daremos oportunas crónicas de estas veladas.

vo local, y es de creerse que en lo sucesivo llenará debidamente su objeto, y que los enfermos le tendrán cariño, en lugar del horror que hoy les inspira.

Quedamos muy satisfechos de nuestra visita, y al despedirnos, el señor Tejada tuvo frases de aliento para nuestro diario, que sinceramente le agradecemos.

Vale 5 Centavos.